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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）苗僑偉
（三哥）、陳瀅、胡子彤及歐鎧淳等前晚到
尖沙咀出席邵氏網劇《守護神》煞科宴，監
製樂易玲表示黃宗澤（Bosco）在內地拍戲
未能出席，徐子珊及劉心悠則因病缺席。樂
小姐又笑問另一監製鍾澍佳，為何女演員拍
完他的劇都變了病人？
對於心悠缺席，三哥笑說：「心悠知道

個劇煞青無通告，就可以病喇！至於Bos-
co，因拿不到視帝要『息影』，不過過了兩
天又話復出，他現在於內地繼續開工。」
三哥指劇集於去年10月開拍，其間去過布
拉格、馬來西亞、深圳及香港，日前才正式
煞科，所以他經已「收爐」，進入放假心
情，到3月才再開工。三哥透露新年會與太
太去探仔女，但不是避年，因他喜歡派利
是，只是過年後才回來。

男友親熱戲鎧淳沒「監場」
胡子彤表示和女友歐鎧淳在劇中並沒對

手戲，但與陳瀅有親熱戲份。至於有報道出
現他會將報道給女友看嗎？他謂女友也明白

是工作，她與陳瀅也是認識的。提到歐鎧淳
跟對手黃庭鋒有感情線，子彤指黃庭鋒都是
運動員出身，彼此認識已久。問他會否想跟
女友有對手戲？子彤說：「我不抗拒，不過
要看劇情有否需要，不想只為同場而同
場。」
歐鎧淳則謂事後才知男友與陳瀅拍親熱

戲，當時她因要練游水，沒去探班監場。而
到她拍戲時，他又要去打波，不過歐鎧淳不
會呷醋。她又透露跟黃庭鋒雖有感情戲，但
只是拖手。

笑Bosco「息影」僅兩日
三哥提早「收爐」 唞足成個月 香港文匯報訊（記者 李慶全）譚炳

文、羅蘭、陳柏宇及葉巧琳昨天出席港
台的「長者道路安全問答比賽」，其中
炳哥聲演一段廣播劇。他指現時廣播劇
的製作愈來愈少，不過他仍經常配音，
但廣播劇可自由發揮，好玩一點，配音
則只需跟着個公仔去講，卻比較好搵。
幾十年配音夠買樓嗎？炳哥笑說：「不
可以這樣說，搵那麼多花那麼多，不像
現在拍戲收過千萬，配音只是『密密
執』。」
談到舊拍檔李香琴被指有腦退化症

時，炳哥表示已幾年沒見，也沒去探

望。「以前拍檔就經常見，大家有各自
的家庭，探她都無謂。」炳哥表示知道
琴姐行動不便，但腦退化則不清楚，不
過知她大把錢，有幾個工人照顧，又住
大屋，女婿更是醫生，所以不用擔心。

葉巧琳重拾駕車信心
葉巧琳本身有車牌多年，但考獲車牌

兩個月時的一次交通意外令她失去信
心，不過早前到京都自駕旅行，男友趕
不及申請國際牌，全程只得巧琳一人駕
駛。由於當地人善良又禮讓，令巧琳對
駕駛重拾信心。

不清楚琴姐腦退化問題
譚炳文直認配音好搵

香港文匯報訊 香港電影金像獎協會
昨日宣佈，將於4月15日假文化中心大
劇院舉行之第37屆香港電影金像獎頒獎
禮，會由蔡卓妍（阿Sa）及張繼聰擔任
大會司儀。而二人昨天亦往本屆「專業
精神獎」得主、職責主管茶水部的楊容
蓮（蓮姐/Pauline）的工作場地探班及
進行拍攝錄影，提早祝賀蓮姐獲得重要
榮耀。
阿聰有着不錯的主持經驗，反觀阿Sa

則屬初試啼聲，二人在頒獎禮當天到底

會有什麼化學作用？且看他倆為此所作
的準備有幾多了。

香港文匯報訊（記者 李思穎）鄭俊弘
（Fred）昨日到電台宣傳新歌《起跑線》，他透
露新歌MV以倒拍方式拍攝，導演要求他將被傳
媒跟蹤的內心感覺帶出來。所以他先從車上探
頭望出去，好像面對壓力，然後落車逃跑避記
者，之後便倒帶返回車內。最大挑戰是倒拍場
面，所有動作和「咪嘴唱」都要倒轉處理。
現實生活中要承受很大壓力嗎？Fred表

示：「有時出街都知有傳媒等候，明白也是工
作所需，但試過以為自己警覺性好高，最後被
偷拍也不知道。」他又透露3月會到溫哥華和
紐約開騷，在溫哥華一站更會獲親友及音樂老
師捧場，大夥兒已買了頭二行座位。
另外，衛詩（Jill）昨天也到電台宣傳愛情

新歌《缺氧》，她透露為新歌MV舉行比賽，
參加者將作品放上網上平台分享，獲最多讚好

和她的最高評分，便可成為官方歌
曲。Jill 說：「這個比賽好得
意，又可讓初嘗做MV導演的
參賽者吸收經驗，已選出最後
三名。我最喜歡是有個以
LEGO砌出畫面，創意度高；
另一個是有個女仔在城市行，都
很靚。」

衛詩曾因初戀男友「缺氧」
Jill提到初戀男友令她甜蜜到有「缺氧」感

覺，她笑說：「那時喜歡一個風頭躉男仔，他
做任何事都好叻，很多朋友都喜歡他。有日，
他主動過來問我的所讀班級和電話號碼，那刻
好像『缺氧』！」後來更夢想成真，對方當了
她的第一個男朋友。

鄭俊弘新MV大挑戰 要倒拍「咪嘴唱」

阿Sa阿聰主持金像獎

■張繼聰(左)和蔡卓妍(右)「突襲」蓮姐。

■譚炳文(右
二)覺得廣播
劇很好玩；
右一為葉巧
琳。

■■鄭俊弘稍後赴美加開騷鄭俊弘稍後赴美加開騷。。

■■胡子彤胡子彤((右右))沒抗拒跟女友沒抗拒跟女友
歐鎧淳歐鎧淳（（左左））作幕前合作作幕前合作。。

■■苗僑偉苗僑偉((左左))在雞年的工作已在雞年的工作已
告完成告完成；；旁為樂易玲旁為樂易玲。。

■■衛詩衛詩

早前發表「山頭文化」論引來熱議的
汪明荃，昨晚提到此事時表示：

「已經講過，不會再講。（加人工最實
際？）待會問問老闆先，但好開心收視
好。」問到今年會否再拍劇時，阿姐即
說：「上半年一定不會，因去年用力太
厲害，會先作休息，之後忙自己手頭工
作。但拍劇壓力太大，遲些再算。」
說到亞視開台，亞視高層重提阿姐和

何守信當年的感情事，阿姐謂：「他們
無須這些新聞，靠實力嘛。（會否介
意？）我沒有看，不過都會留意下亞視
節目。」

唐詩詠連日病無暇慶祝
出爐視后唐詩詠得獎後便病倒了，連

日來都是吃藥和睡覺，未有任何慶祝活
動，差不多睡了一星期。日前她去看周
慧敏演唱會，但中途都想睡覺，所以昨
晚赴會之前也不敢吃藥。詩詠表示之後
都會約大班朋友慶祝，當問有沒有洪永
城的份兒時，她說：「我們的群組沒有
他，他亦無約我。如果他約我也沒所
謂，當然是他結賬。（到時見到記者又
速逃？）真是會驚的。」
「最佳男女配角」得主陳山聰和朱晨
麗一起受訪，原來二人過往未合作過，
山聰希望未來有合作機會。當提議他們
合作扮姊弟，山聰說好，年紀細過山聰
的朱晨麗表示不介意：「也是演戲而

已，就算做阿嫲都可以。」說
到朱晨麗得「女配角」後有不
少負評，她承認自己未夠班，
多謝觀眾包容，日後會更鞭策
自己，稍後會上堂自我增
值。

龔嘉欣怕喊到嚇走客戶
龔嘉欣在今年頒獎禮「食

白果」，不過近日有份演的
《平安谷之詭谷傳說》反應
不錯，問她會否寄望憑該劇摘視
后？她笑說：「去年得過『最佳女
配角』，下個目標是女主角獎。我有
自知之明，暫時和該獎仍有距離，不過
等幾年好喇！」她透露拍《平》劇時可
能喊得太多，鬧出少許情緒病，有時會
躲起來自己喊，最後沒看醫生，憑個人
意志克服，現已沒事。現時拍新劇《包
青天再起風雲》一樣要喊，她擔心喊到
好樣衰，眼腫面腫嚇走客戶。
蕭正楠和曹永廉一起受訪，他們透露
稍後會合作拍攝飲食節目《兄弟煮
廚》，阿蕭謂跟李家鼎的飲食節目不
同，笑指阿廉會教人壯陽！雖然他無參
考來用，但都會分享心得。
又，陳華鑫上周與圈外男友周國榮在
泰國布吉結婚，她自言當上人妻後沒特
別感覺，因跟老公拍拖六年，一直感情
穩定，所以婚前婚後分別不大。

香港文匯報訊 電視廣播有關
公司（TVB）董事局主席陳國強
博士，昨日透過無綫官方發表了
新歲賀辭。陳博士提到有關日前
《萬千星輝頒獎典禮》的事，指
各獎項得主有人表現得很愕
然，亦有流露自信笑容，
也有人激動落淚，但場
面都是十分感人。
除了得獎者外，陳博
士特地多謝兩位頒獎嘉
賓許冠文（Michael）和
王晶。「我認識兩人多
年，與許冠文亦師亦
友。他兩位博學多
才，畢生致力於演藝
事業，但至今仍每日
在增值自己。我人生
路上免不了遇到交
叉點或有迷惘的時
刻，往往都得到他
兩位的開解和寶貴
意見。Michael 對
我說，做每一件事如

要成功，要有三個因
素，缺一不可，第一是努
力，第二是努力，第三亦是
努力。」
及後陳博士提到目前電視發

展和以往不同，他和公司管理
層都希望再做出一個更強大、
更多元化、更國際化的TVB。
「我兩位前輩利孝和先生和邵
逸夫爵士都是當代傑出的華
人，邵爵士更是電影、電視業
一傳奇人物。今日到我，所以我
壓力特別大，我都會因一些問題
而失眠。外行人做電視，所以每
天都在學習，我都希望有一日得
到大家的認同，希望多年後我不
在的時候，大家能夠記得我，好
像我們今日記得利孝和先生和邵
逸夫爵士一樣。」
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀、李思穎）無綫台慶節目《萬千星輝頒獎典禮2017》七天跨平台總收視有

33.6點，約有220萬人收看，是自2014年以來的最高收視。而因總視頻共有810萬人瀏覽量，成績不錯，

故昨晚便在將軍澳電視城中菜廳筵開11席慶功宴，出席的30多位藝人有汪明荃（阿姐）、唐詩詠、蕭正

楠、陳山聰、朱晨麗、薛家燕等，無綫主席陳國強與一眾高層更上台祝酒，相當熱鬧。阿姐坦言拍劇壓力

大，今年上半年要先收一收爐，之後再算。

無綫賀「萬千星輝」收視佳

■■陳國強在新歲賀辭中，特別多謝
許冠文和王晶。

■■汪明荃汪明荃((右一右一))表示也會留意亞視的動向表示也會留意亞視的動向。。

■■唐詩詠沒向洪永城唐詩詠沒向洪永城
「「落閘落閘」，」，但承認但承認
倘被記者拍到也會倘被記者拍到也會
很害怕很害怕。。

■■龔嘉欣希望給龔嘉欣希望給
自己數年來挑戰自己數年來挑戰
視后寶座視后寶座。。


